

## Un 'olvido' para montar el escenario retrasa el baile del Vermut

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 20 de febrero de 2017, lunes.

---



El baile del Vermut, tradicional en Carnaval, estuvo a punto de suspenderse el pasado fin de semana. A mediodía cuando los músicos llegaron a la plaza de San Francisco no había escenario montado para que pudieran tocar y ofrecer el espectáculo previsto.

---

Alguien se debió de olvidar de dar la orden a los operarios municipales para que procedieran al montaje del escenario. De hecho, este acto tuvo que retrasarse y no comenzó hasta pasadas las 13 horas, ya que se tuvo que avisar de manera urgente a los operarios municipales para que acudieran al lugar y procedieran al montaje del escenario.



## Un 'olvido' para montar el escenario retrasa el baile del Vermut

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 20 de febrero de 2017, lunes.

---



## Un 'olvido' para montar el escenario retrasa el baile del Vermut

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 20 de febrero de 2017, lunes.

---

